



► EDUCACIÓN

Rey ve a la politización como el principal enemigo de las universidades

ICAL / VALLADOLID

El consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey, asegró ayer que la politización de los claustros es el principal enemigo de las universidades y animó a los consejos sociales de las cuatro instituciones educativas públicas de la Comunidad a «luchar contra la inercia».

Rey, que realizó estas declaraciones durante la toma de posesión de los presidentes de los consejos sociales de las universidades de Burgos, León y Valladolid, argumentó que la politización aleja a las universidades de su triple objetivo de educar, investigar y transferir conocimientos a la sociedad, y reclamó la ayuda de los presidentes para impulsar los cambios de modelo y mentalidad que necesita el sistema universitario.

El consejero también resaltó que los consejos sociales deben fomentar la conexión entre la universidad y la sociedad, para que las instituciones académicas se conviertan en motores de desarrollo económico y social. En este sentido, recalcó que el fin último de las universidades es devolver a la sociedad el esfuerzo que realiza en la formación de los profesionales. «Somos buenos en docencia, pero también lo debemos ser en investigación», sentenció.

TRABAJO. A su vez, Rey también destacó que las universidades públicas de Castilla y León vienen realizando un gran trabajo, «aunque a veces no lo sabemos visualizar», por lo que reclamó que es necesario acabar con esta falta de reputación «demostrando lo mucho bueno que se hace».

El consejero finalizó su intervención resaltando que los avances del modelo universitario es una «tarea apasionante, dado que el éxito de cada universidad pública, es el éxito de toda Castilla y León».

Rey, acompañado por los rectores de las universidades de públicas de Burgos, León y Valladolid, Manuel Pérez Mateos, Juan Francisco García Marín y Daniel Miguel San José, respectivamente, ha presidido el acto oficial de toma de posesión de los presidentes de los consejos sociales.

El Consejo de Gobierno de Castilla y León ya aprobó el pasado jueves el nombramiento de Luis Alfonso Abril Pérez como presidente del Consejo Social de la UBU del que ya era miembro; Luis Javier Cepedano Valdeón como presidente del Consejo Social de la ULE; José Ignacio Sánchez Galán como presidente del Consejo Social de la USAL; y Luis Gerardo Gutiérrez Fuentes como presidente del Consejo Social de la Universidad de Valladolid.